



Florian Schmidt regiert in Tecklenburg zusammen mit Louisa-Paula Michel. Foto: Bürgerschützenverein Tecklenburg

Königsschießen der Bürgerschützen Tecklenburg

Florian Schmidt macht das Rennen

TECKLENBURG. Die Bürgerschützen Tecklenburg von 1786 haben am Samstag ihre neuen Majestäten ermittelt. Florian Schmidt wird in den kommenden zwölf Monaten regieren.

Major Mathis Löneke ließ die Schützen am Nachmittag auf dem Knoblauchsberg antreten. Nach der Ehrung der Jubilare begann der Wettbewerb. Florian Schmidt setzte sich dabei mit 29,1 Ringen durch. Seine Königin ist Louisa-Paula Michel. Zu den Adjutantenpaaren ernannte die neue Majestät Daniel und Nicole Bardelmeier sowie Sebastian Lux und Jennifer Schmidt.

Alle weiteren Amtsträger wurden auf ihren Posten bestätigt. Somit bleibt Thomas Moritz Oberst, Mathis Löneke Major und Helmut Meyer Hauptmann. Gleiches gilt laut Pressemitteilung für das Team um Fahnenträger Thomas Pöter. Auch hier wurden die Fahnenoffiziere Michael

Völker und Florian Völker in ihren Ämtern bestätigt.

Als Jungschützenkönig setzte sich Mika Bohne mit 27,9 Ringen durch. Ihm zur Seite steht Nele Sickbert. Als Adjutanten ernannte er Carlo Weniger mit Anna Bardelmeier und Leon Raß mit Pia Flottesmesch Kinderschützenkönigin wurde Jana-Sophie Hövelmann. Sie behielt in einem Stechen mit 31 Ringen die Oberhand. Ihr zur Seite steht Sven Bengsston. Platz zwei ging mit 28 Ringen an Miklas Ottinger.

Das Schützenfest feiern die Bürgerschützen am Samstag, 3. August, ab 20 Uhr auf dem Knoblauchsberg.

Ergebnisse weiterer Wettbewerbe

Plakettenschießen der Damen:

1. Lotta Seidel (28 Ringe)
2. Bärbel Schmidt (27,2 Ringe)
3. Christiane Sander-Böhm (26,5 Ringe)

Plakettenschießen der Herren:

1. Michael Schäfer (27,7

Ringe)

2. Andy Brockmann (27,3 Ringe)
3. Florian Völker (26 Ringe)

Glücksschießen:

1. Sigrid Katsarou und Sebastian Lux (beide 18 Ringe)
2. ebenfalls Sebastian Lux (17 Ringe)